



Hedda Otterbach, Dr. Haschem Towliati, Ariane Steglich und Ursula Schmitt (von links) sind die Finder der Porzellanfigürchen.

FOTO: STEGLICH

## Traditionelles Dreikönigstreffen krönt vier Häupter

**PFORZHEIM.** Die Mitglieder der DFG, deutsch-französische Gesellschaft Pforzheim-Enzkreis, trafen sich zur ersten Soirée des Jahres. Es wurde der traditionelle Dreikönigskuchen, auch „galette“ genannt, gemeinsam gegessen. In jeder Galette ist ein kleines Porzellanfigürchen versteckt. Wer dieses findet, wird König oder Königin des Abends. Da für die erwartete Gästezahl vier Galettes bereitstan-

den, wurden im Laufe des Abends ein König und drei Königinnen gekrönt. Danach zeigte Erhard Otterbach in einer Diashow einen Jahresrückblick auf 2022. Die Mitglieder freuten sich über die schönen Erinnerungen. *pm*

*Am Donnerstag, 19. Januar, schauen die Mitglieder im Kommunalen Kino den Film „Das Meer am Morgen“ an.*